

Minsal decreta Alerta Sanitaria hasta fines de septiembre

Esto debido al aumento de atenciones de salud registrado en las últimas semanas

Esta semana, el Ministerio de Salud decretó Alerta Sanitaria para las comunas de Quintero, Concón y Puchuncaví, hasta el próximo 30 de septiembre, debido al aumento de atenciones de salud producto de eventos que han afectado a la zona en los últimos meses.

A través de esta decisión se otorgarán facultades

extraordinarias a la Seremi de Salud de Valparaíso, para que de esta forma pueda reforzar las acciones que realiza a fin de proteger la salud pública, lo cual se puede sumar a otras medidas complementarias.

Así lo destacó el Delegado Presidencial para la Gestión de la Crisis Socioambiental de Concón, Quintero y Puchuncaví, Cristian Cáceres, quien aseguró que

“esta medida está orientada principalmente, a fortalecer las capacidades de fiscalización de la autoridad sanitaria”.

A su vez, señaló que la medida permitirá que estas comunas estén más protegidas, ya que incluso “le entrega (al Ministerio de Salud) la facultad de suspender o disminuir emisiones contaminantes en la zona a causa de operaciones industriales”.

“También le entrega mayores recursos a la gestión que la autoridad sanitaria

puede ejercer en la zona -acotó-. Esto es en especial importante considerando la mala ventilación que normalmente se presenta en los meses de agosto y septiembre en este sector”.

Cabe consignar que, durante este año 2024, se han generado varias consultas por sintomatología asociada a episodios de contaminación, afectando principalmente a niños, niñas y adolescentes en etapa escolar.